

page2014に 行ってきました。



レポート・たけうちとおる

印刷関連の新製品や新技術を紹介する、日本でいちばん大きな展示会

2月6日・7日の2日間、日本印刷技術協会主催のpage2014に行ってきました。東京池袋サンシャイン21で毎年開催される、このpage2014ですが、印刷関連の新製品や新技術の動向を探るためには、欠かすことのできない展示会です。

印刷業界は近ごろ明るい話題が少ないのですが、細かく見ていくとおもしろいブースがたくさんあります。今回はその中で特徴的だったものをご紹介します。

3Dプリンタ

印刷会社がこれを持ってもまだまだ使い方が未知数ですがトレンドですね。樹脂方式以外にも、今年は彩色済みのものを作ることができる石膏方式が展示されていました。1つプリントするのに1日以上かかりますが、プリントされた彩色済みの立体物は見事。常にたくさんの人だかりができていました。本体価格を聞いてみましたが900万円とかなり高価。本人を3Dスキャンしてのフィギュアを1体20万円で販売している店もあります。



3Dプリンタのサンプル



こんなサンダルもプリンタで出力できる



電子書籍のセミナー

AR

仮想空間をスマホ上に表示する技術です。

印刷物にスマホをかざすと、ハリポッターの新聞のように動画が再生されたり、ホームページに誘導したり、紙でできたバンドを腕に巻いてスマホをかざすと腕時計のシミュレーションができたり、販促におもしろい技術です。価格もすこしづつこなれてきていますが、このサービスはサーバが必要なのが難点。月何万円かの契約が必要です。



AR。印刷物の前で人形が踊る

電子書籍

以前は「電子書籍ストアをオープンさせました。ぜひ登録してください」というのばかりだったのですが、さすがにそれは減り、アプリやePubを作ってくれるような提案がめだってきました。

特にePubはAppleやAmazonのKindle、楽天koboなど大手が採用しているのとePub3になって固定レイアウトができるようになったので盛り上がっているように感じました。

電子書籍セミナーにも参加しました。電子書籍マーケットは2013年で729億円。スマホの契約台数5,015万台ですので、今後ますますの増加が期待できるそうです。ePubを作る環境も便利なアプリやビューアが登場してだんだん整って来ていますので、そろそろ何かテストでも出版してみるのをおもしろいと思います。

ほかにも地図データの販売、印刷通販、自動組版、自動カッティングマシン、オンデマンドの白色印刷、インクジェットの枚葉印刷などおもしろい展示がたくさんあり、おおいに刺激をうけました。(たけうちとおる)

社員の趣味第5弾！ 初めての場所に行っただけでテンションMAX！ 旅行のお話です。

僕の趣味は、自慢のマイカーで旅行に行くことです。自慢の車はもちろんきれいに洗車してドレスアップして。家族そろっての車での遠出は、趣味を超越して“生きがい”と言ってもいいほどです。

車での遠出には理由があります。ひとつは、車内で子どもたちが楽しんでくれるからです。車内で色々な遊びを思いついたり、景色を楽しんだり。目を輝かせて「前もこんな景色みたあ！」とか「今から行くところ楽しみー！」なんて言われたら、気合を入れて運転も頑張ります。

もうひとつは、子どもたちも自分に似て車が好きだからです。和田家のもう一人の家族、エステー君（エステイマ）に子どもたちは旅行のたびに話しかけます。

「今日もよろしくね！」とか「おなかへってない？」とか（笑）。子どもたちのそんな姿が本当に微笑ましくて、次はどこに連れて行ってあげよう?! ってなりますね。

連休になると、毎回どこか遠くへ旅行に行くので、エステー君の走行距離は2年で、すでに5万5千キロ。これからもエステー君で、今まで行ったことのない場所に、子どもたちを連れて行ってあげたいです。

旅行も車ももちろん趣味で大好きな僕ですが、本当の趣味は“子どもたち”かもしれません（笑）

（製本課・和田）

旅行
～マイカー編



和田家の芸人
海翔(かいと)くん

エステー君と



和田家のアイドル
鈴優(すずゆ)ちゃん



たまには近場に
海遊館です

☆過去の旅行☆

- 九州全県制覇！ ●鹿児島県桜島
- ディズニーランド、シー(年2回は行きます)
- 富士サファリパーク
- 埼玉県鉄道博物館 ●名古屋鉄道博物館
- 三重県アンパンマンミュージアム etc…



仲間だ！のポーズ



晴れると頂上は
暑い位なんです

今年の冬は各地で大雪に見舞われました。雪の珍しい大阪でも、人通りの少ない道路は通勤時、一面真っ白。そんな中でも雪を見て嬉しくなっちゃう私の趣味は、“スノーボード”です。

大学生の頃に部活の春旅行で初めて滑りに行ってから、どっぷりハマってしまいました。3年前にマイボードとマイブーツを揃えてからは勢いも増して、シーズンが来るといそいそとスノボに出かけています。雪質が良くてコースが広い岐阜や長野のゲレンデは大阪からでは遠いので、毎回夜中に出発です。

ちなみにスノボと同じくらい好きなのが、夜中のSA。高台にあるSAなんかだと眼下の夜景を楽しんだり、無料のお茶を片手に高速道路情報を見て、「順調そうやな……」って呟いたり。雰囲気も酔って楽しむのがオススメです（笑）。

肝心のスノボは8年もしているにもかかわらず、本当に普通に滑るだけです。頂上からふもとまで転ばなかったら大喜びです。ときどきコースの端っこに登って遊びます。

くるくる回ったり飛んだり跳ねたりなんて、怖がりの私には出来ません。学生時代は多少の無茶もしたのですが、社会人になってからは安全第一です。

夜中のSAの雰囲気を楽しんで、広いゲレンデで思いっきり遊んで、転げまわって、格安の民宿でご当地料理を楽しんで。ゲレンデの近くは温泉が多いので、毎回帰りに温泉に入って帰ります。

そろそろ春スキーの季節が到来です。冬季オリンピックに魅了されついでに始めてみてはいかがでしょうか？

（みやまい）

旅行
～雪山編

編集後記

少し前に年越しをした気がするのに、気づけばもう3月です。この時期、本当に時間がたつのが早く感じられます。

「社員の趣味」も気づけばもう第5弾になりました。釣り、フラワーアレンジメント、将棋、楽器演奏、旅行……。暖かい季節も近付いてきたことですし、春から新しいことを始めたいですね。

（みやまい）

だーくんの趣味を語れお!

編集長から打ち切り宣言をされましたが、舞い戻ってまいりました。というわけで、今回はこのソフト。

今回のソフト▶ 『ワギャンランド』

やるかやられるか…そんなゲームが流行る中、なんとも平和的なアクションゲームが出てきました。アクションなのに、ボス戦がミニゲームというなんとも画期的かつ、みんなでやるにはもってこいのゲームでした。ナムコの名作中の名作です。血を流さなくても解決方法はある、そんなことを教えてくれようとしていたのかもしれない。



vol.23